



Entrevista

Ignacio Mier Velazco (Coordinador de Diputados – Morena)

“En la Reforma del 2014 se advertía que iba a haber duplicidad de funciones en dos áreas del INE, la de organización y capacitación, y quien lo advertía era Lorenzo Córdova, entonces consejero; no presidente. A los mexicanos estas dos áreas les cuestan casi 13 mil millones de pesos. El presupuesto del Instituto es de 22 mil millones de pesos. Adicionalmente, los estados destinan casi 13 mil millones de pesos también para tareas de capacitación y organización. Hoy se está haciendo un ajuste entre esas dos áreas”.

<https://drive.google.com/file/d/1lHe11QntYPfy1BGh41hrvRW4eOLgSERE/view>